

Le rôle actif de Cuba dans la coopération ibéro-américaine mis en évidence



La Havane, 24 mars (RHC) Le Rapport sur la Coopération Sud-Sud et Triangulaire en Ibéro-Amérique met en évidence le rôle actif de Cuba avec plus de 300 initiatives, a annoncé ce vendredi le ministre cubain des Affaires Étrangères Bruno Rodríguez.

Le chef de la diplomatie cubaine a précisé sur Twitter que ces informations ont été publiées avant le XXVIIIe Sommet ibéro-américain des chefs d'État et de gouvernement qui se tiendra à partir du 25 mars à Saint-Domingue, en République dominicaine.

"Nous sommes animés par le devoir de promouvoir la coopération inclusive et la solidarité au bénéfice de nos peuples", a ajouté Bruno Rodríguez.

Selon le rapport 2022 du Secrétariat général ibéro-américain, 1 168 initiatives de coopération Sud-Sud et triangulaire ont été présentées et échangées entre les 22 pays ibéro-américains et les nations en développement d'autres régions du monde.

Le texte identifie les stratégies que les pays ibéro-américains ont promues pour rendre leur coopération plus dynamique et adaptée à une situation de pandémie, qui peut également servir d'outil de réponse à d'autres phénomènes tels que le changement climatique, la perte de biodiversité ou l'insécurité alimentaire croissante.

Les données reflètent une augmentation significative de la coopération dans le domaine de la santé, qui représente 25,8 pour cent des échanges, soit une augmentation de 8,5 points par rapport aux 17,3 pour cent enregistrés en 2018.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317629-le-role-actif-de-cuba-dans-la-cooperation-ibero-america-mis-en-evidence>



Radio Habana Cuba